

**BARCELONA**

Actualidad  
Cartelera

**MADRID**

Actualidad  
Cartelera

**de GIRA**

Actualidad  
Cartelera

**LONDRES**

Actualidad  
Cartelera

**NUEVA YORK**

Actualidad  
Cartelera

el sueño  
continúa



**noticias**

**BARCELONA**

**40 EL MUSICAL se estrenará en el Teatre Victòria de Barcelona en septiembre**

16/04/2010

La productora Drive Entertainment ha convocado audiciones el próximo mes de mayo para cubrir los personajes del musical para Madrid y de cara a su estreno la próxima temporada en Barcelona.



40 EL MUSICAL, el espectáculo con una banda sonora formada por canciones que han sido número 1 en la cadena radiofónica Los 40 Principales, se estrenará a principios de septiembre en el Teatre Victòria de Barcelona.

Con libreto de Daniel Sánchez Arévalo, dirección de Miquel Fernández, dirección musical de Carlos Narea y coreografía de Noemí Cabrera, 40 EL MUSICAL se estrenó oficialmente en el Teatro Rialto Movistar de Madrid el 15 de octubre de 2009.

La historia gira en torno a un grupo de amigos veinteañeros obligados a enfrentarse a sus vidas y a sus conflictos, asumir que ya no son unos adolescentes y que tienen que elegir el camino a seguir. El personaje central es Joaquín, el DJ de la emisora 04fm.com. Joaquín relata a través de la red las historias de sus amigos: Chema y Laura, una pareja de enamorados que han hecho el propósito de mantenerse vírgenes hasta después de la boda; David, un joven extremadamente escrupuloso, y su hermana hippy Álex; y la pareja formada por Mateo y Sara, hermanastro y mejor amiga desde la infancia de Joaquín.

Drive Entertainment y Gran Vía Musical, S.L., productores del espectáculo, han anunciado que convocan audiciones de actores-actrices cantantes para cubrir todos los personajes principales de 40 EL MUSICAL para Madrid y de cara a su estreno la próxima temporada en el Teatre Victòria de Barcelona.

A estas audiciones, que consistirán en una prueba de canto y otra de texto, pueden presentarse todos aquellos interesados en formar parte de la compañía del musical que no hayan realizado anteriormente audiciones para este espectáculo.

Las pruebas de canto, para las cuales los candidatos deberán preparar al menos uno de los playbacks propuestos en la Web de Audiciones de Drive, tendrán lugar el lunes 3 de mayo en el Teatro Rialto Movistar de Madrid. Las pruebas de texto se realizarán el miércoles 5 y el jueves 6 de mayo.

Todos aquellos que cumplan los requisitos y quieran presentarse deberán enviar un correo electrónico con el currículum y fotos (en un mensaje que no ocupe más de 1Mb) a [audiciones40@grupodrive.com](mailto:audiciones40@grupodrive.com).

Actualmente el elenco de actores de 40 MUSICAL en Madrid lo forman Adrián Lastra / Javier Godino, Pablo Puyol, Armando Pita, Susan Martín, María Blanco, Gerardo González, Angy Fernández, Xavi Duch, Carlos J. Benito, Sandra Cervera, Eva M. Cortés, Miguel Antelo, Antonio M. M. y Cristian Monasterio.

40 EL MUSICAL superará los 200.000 espectadores en el Teatro Rialto el próximo 29 de abril, y lo celebrará ese mismo día con una función especial.